

# JEAN BAPTISTE LOEILLET

## Sonaten

für Blockflöte (Querflöte, Violine, Oboe)  
und Basso continuo

## Sonatas

for Recorder (Flute, Violin, Oboe)  
and Basso continuo

## I

op. I/1-3

Herausgegeben von / Edited by  
Johann Philipp Hinnenthal



Bärenreiter Kassel · Basel · London · New York · Praha  
HM 43

## VORWORT

Die vorliegenden drei Sonaten stammen aus der bei Roger-Amsterdam unter dem Titel „XII Sonates à une flûte et Basse Continue“ als op. 1 erschienenen Kupferstichausgabe. Die sehr gut erhaltene Vorlage ist Eigentum Sr. Durchlaucht des Fürsten zu Bentheim-Tecklenburg in Rheda.

Ich habe die Sonaten zuerst im Jahre 1936 herausgegeben. Zu der heute vorliegenden Ausgabe ist Folgendes zu bemerken: Die Generalbass-Aussetzung ist gründlich überholt und in den Allegro-Sätzen teilweise sehr vereinfacht. Zu den Adagio-Sätzen sind in die Flötenstimme Auszierungen eingetragen, die ad libitum alternativ ausgeführt werden können.

Johann Philipp Hinnenthal

## PREFACE

The three sonatas in this publication are taken from the edition engraved and published by Roger-Amsterdam under the title of “XII Sonates à une flûte et Basse Continue” as op. 1. The very well-preserved copy is the property of His Highness the Prince of Bentheim-Tecklenburg, Rheda.

The sonatas, first edited in 1936 were revised in 1952. This revision mostly entailed a thorough reworking of the continuo realization. In addition, ornaments have been added to the flute part in the Adagio movements, which may be performed as ad libitum alternatives.

Johann Philipp Hinnenthal

Neben Heft I sind sechs weitere Sonaten  
als Heft II und III (HM 162 und 165) erhältlich.

In addition to Volume I, Volumes II and III (HM 162 and 165),  
containing further sonatas, are also available.

---

© 1952 by Bärenreiter-Verlag Karl Vötterle GmbH & Co. KG, Kassel

21. Auflage / 21st Printing 2006

Alle Rechte vorbehalten / All rights reserved / Printed in Germany

Vervielfältigungen jeglicher Art sind gesetzlich verboten.

Any unauthorized reproduction is prohibited by law.

ISMN M-006-00072-2